

# Dans une grande paix

M.A.S., Pérou

21/07/2011

Le 28 janvier 2009 est sans doute le jour le plus triste de ma vie. En effet, j'ai perdu ma mère, morte dans mes bras. Dans ces moments d'agonie, j'ai prié saint Josémaria pour elle qui l'appelait gentiment "mon bon Père". Lorsque je priais et lui demandait son intercession pour qu'elle soit dans la gloire de Dieu, son visage changea, se remplit de sérénité et elle nous a quittés dans la paix. Merci,

saint Josémaria pour avoir intercédé et fait que maman voit la gloire de Dieu le Père [...]. Merci aussi pour la force que tu nous as procurée en ces instants de douleur.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/dans-une-grande-paix/> (31/01/2026)